



# 学校だより

練馬区立光が丘第一中学校

平成 27 年 9 月 1 日発行

<http://www.hikarigaoka1-j.nerima-tky.ed.jp/>

## 「選挙権」

校長 境 田 聡

生徒の皆さんにとって、どんな夏休みだったでしょうか。学校では、南校舎のトイレ改修工事のため補充教室や部活動・面談等で学校教育支援センターの施設をお借りしたりしながら夏休みの活動をすすめました。このトイレ改修工事は、10月まで続きますので、9月1日以降の学校生活でもけがをしないように十分に注意しながら生活をしてください。

夏休みの間には、たくさん話題がありました。中学生に関わる事件・事故もその一つです。不幸なことに、大阪では同じ中学校の二人の生徒が、殺害される事件が発生しました。事件の内容は、まだ解明されていないようですが、止めることができなかつたのかと思うと無力感で一杯になります。また、政治に関しても「安保法案」など、今後の日本のすすむ方向を決めるための議論が国会を中心に行われています。中学生にも大いに関わりのある内容です。

さて、今年の6月に公職選挙法改正が行われ、選挙権年齢が18歳からと引き下げられました。来年度から18歳以上の国民に、選挙権が与えられます。言い換えると、高校3年生でも18歳以上なら選挙権を行使できるようになります。中学3年生は、3年後に選挙権をもつことになります。そこで、皆さんには、選挙権は何のためにあるのか考えてほしいと思います。3年生は、社会科公民的分野で「国民主権」を学習します。「国民主権」とは、「国の政治の決定権は国民がもち、政治は国民の意思に基づいて行われる。」という考えで、国民は代表者（議員）を通じて自分の考えを政治や行政に反映させていくことができる権利です。この自分の考えを政治や行政に反映させてくれる代表者を選ぶことが選挙です。近年、選挙では投票率の低下が問題になっています。有権者（選挙権をもっている人）が、地域によりますが、半分以上が投票に行かないことがよく報道されています。皆さんは、自らの意思を政治に反映させるための権利である選挙権を大切に、投票に行くようにしてほしいと思います。また、それまでに自分たちの意思を政治に反映させてくれる代表者を選ぶ力を養うことも大切です。

9月16日（水）からは、定期考査です。これまでの反省を生かして、計画的に学習をすすめてください。



## 9月の予定

1日	火	全校朝礼
4日	金	避難訓練
8日	火	中央委員会
9日	水	教育指導課訪問・研究授業（午前授業）
10日	木	学校公開開始（～12日）
12日	土	道徳授業地区公開講座（3校時） 平成28年度新入生保護者説明会
16日	水	期末考査 技家（1,2年）・社会・英語
17日	木	期末考査 理科・美術・保体
18日	金	期末考査 数学・国語・音楽 部活動体験（光が丘四季の香小6年）
29日	火	連合陸上大会

### 光一中生の活躍

吹奏楽部  
東京都吹奏楽コンクール  
東日本部門 銀賞



## 7月の行事から

### 国際理解教育 7月3日(金)



今年度も国際理解支援協会のご協力でシンガポール、韓国、キリギスからの留学生をお迎えすることができました。各国のようすや日本との違い、日本との関わりなど話を聞きました。事前に各国について学習していたので興味深く話を聞くことができました。

### 小中一貫あいさつ交流活動 7月7日(火)～11日(土)



あいさつ交流活動を行いました。小中9カ年であいさつができる人になって欲しいという願いから小中一貫教育の一つとして実施しています。「あいさつは心の扉を開く鍵」という標語があります。あいさつで人の輪も広がります。これからもあいさつを大切にしていきたいと思います。

### 小学生への学校紹介 7月8日(水)



毎年7月に開催しています光が丘四季の香小学校の6年生を迎えての説明会を生徒会が主催して行いました。本校の生徒会活動、部活動を2部形式で紹介し、最後に6年生から中学生になることの期待と夢が語られました。

### 1年 臨海学校

### 7月27日(月)～30日(木)



千葉県岩井海岸にあります、練馬区岩井少年自然の家(ベルデ岩井)で臨海学校を行いました。中学校はじめての集団生活、宿泊学習になりました。事前に学校のプールで水泳練習も行いました。海で足がつかないというのは、なかなか経験できないし、不安だった人も多かったでしょう。みんなで協力し合って、波の中を沖まで泳ぐことができました。一人ではできないことも皆で協力していけば大きな力となり困難を乗り越えることができることを体験してきました。